



Pièces	5 Pièces
Superficie	143 m²
Référence	3604256
Prix	863 000 €

La Teste-de-Buch

Maison à vendre (33260)

La Teste, à 2 mns du centre de la hume, dans un cadre préservé et verdoyant villa d'architecte avec beaucoup de cachet, grand salon traversant nord / sud très lumineux, cheminé, cuisine séparé, 3 chambres dont 1 suite parentale avec sdb. A l'étage un espace de 50 m² pour créer suivant vos envies une salle de jeux / tv , des chambres supplémentaires. Solarium de 15 m². Piscine chauffé 4 X 8 M. Garage. Puit foré. Terrain de 1218 m². Accès à la forêt classé par un portillon. Il reste du droit à construire. Travaux à prévoir. Rare

La Teste, in a preserved and green setting, architect's villa with a lot of character, large north/south-facing living room, very bright, separate kitchen, 3 bedrooms including 1 master suite with bathroom. Upstairs, a 50 m² space to create according to your desires. 15 m² solarium. Heated 4 x 8 m swimming pool. Garage. Drilled well. 1218 m² land. Access to the classified forest through a gate. There is still the right to build.

COTE BASSIN

11 Boulevard Général Leclerc Villa Tosca - 33260 ARCACHON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

